

かがやき



牧之原小学校 かがやき学級 平成24年7月2日

梅雨も後半に入り、雨の日や蒸し暑い日が続いています。子どもたちは、朝、元気に運動場や体育館を走っています。校長先生にも応援していただき、だいぶ走り方がよくなりました。また、あいさつもほめていただきました。5月の終わりの原っ子児童集会で、「あいさつをかえします」「そうじを黙って一生懸命やります」「トイレのスリッパをそろえます」という3つのめあてを発表しました。日々、めあてに向かってがんばっています。

おいしいカレーができたよ! (6月6日)

かがやき畑で収穫したジャガイモとタマネギでカレーを作りました。 雅樹さんが、皮むきがとても上手で、亮太さんと隆成さんは、こつを教え てもらいました。おいしいカレーができて、凪生さんや教頭先生や小柳津 先生にも食べていただきました。

また、余ったジャガイモで、ジャガバターなども作りました。









タマネギの収穫の様子

肩たたきしたよ!喜んでくれたよ!

3年生は、6月14日に「いきいきサロン」行きました。初めてのいきいきサロンでしたが、お年寄りの皆さんといっしょに楽しくすごしてきたそうです。隆成さんのやさしい表情が印象的でした。

動物愛護教室・ふるさとの森で、動物や自然と触れあったよ!

4年生は、6月11日に「動物愛護教室」に参加しました。犬との接し方、動物 と人間に共通した病気について講話を聞きました。その後、やさしくなでてあげる ことで、犬たちとふれあいを持つことができました。



6月21日は、あいにくの雨の1日になってしまいまし — たが、「はいばらふるさとの森」に行ってきました。サワガニやオタマジャクシを見たり、ウラジロを飛行機のように飛ばしたりしました。手押しポンプに2人は興味があったようで、昼食後は、友だちと水を出して遊んでいました。

凪生さん、がんばれ!!

いよいよ7月2日は、地区陸上大会があります。 凪生さんは、走り幅跳びの選手になりました。 練習の成果を発揮してほしいと思います。



